
JANOG Webの未来
〜現状の課題とこれからどう改善するか考えてみた〜



⾃⼰紹介
• 株式会社KDDIウェブコミュニケーションズから
KDDIアジャイル開発センター株式会社へ出向中

• SREとして勤務。
AWS管理（TerraformによるIaC化）など。

• JANOG52でコミッティに就任
• 主にWeb周りを担当



JANOG Webの現状



JANOG Webの現状



JANOG Webの課題点（⾒あたる限りの）

•⻑い⽉⽇によりサイトのデザインが古くなった
•スマホで⾒た時に⼩さくタップしづらい
•レスポンシブにしたい

•HTML,CSSで直書きのため追加編集がやや⼿間
•⼤きめの修正がしづらい

• JANOG43以降English Pageが更新されていない
•単純に情報更新量が多い



どうやって改善していくか
•コードを⼀から書き直す
•フロントエンドフレームワーク(Astro, Reactとか）

•デザインは？
•⾒やすさ、情報の探しやすさを重視
•デジタル庁公式HPのイメージ(あくまで試案です）



どうやって改善していくか
•各データはDBで管理したい
• index of talks や English Pageなど情報ストック型が多い
• 運⽤⾯で編集画⾯を整えて修正しやすくしたい

• English Pageは…
• DBに情報取り込む過程で、追加でデータを⼊れるしかない
• ここは地道に⼊れるしかない
• 別途時間作って、洗い出していきます



使⽤技術（予定）
•フロントエンド
• Astro：https://astro.build/
• デザインは別途作成が必要

•バックエンド
•Notionを使いたい
• 無料プランで検証します

https://astro.build/


どれぐらいの⽬処で進めるか

•JANOG53本会議までには…
プロトタイプを仕上げたい

•JANOG54でお披露⽬…
できたら理想


